

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam perusahaan yang berskala kecil maupun besar, aktiva tetap merupakan elemen aktiva yang terbesar nilainya disamping aktiva lancar. Kedudukan aktiva tetap dapat dikatakan hampir mendominasi aktiva yang dimiliki oleh perusahaan karena investasi terbesar perusahaan umumnya tertanam pada pemilikan aktiva tetap yang dapat dioperasikan oleh perusahaan untuk menciptakan output yang menjadi sumber utama pendapatan perusahaan disamping sebagai sarana penunjang dalam kegiatan administratif.

Melihat fungsinya yang demikian itu, maka penanganan terhadap aktiva tetap memerlukan metode akuntansi yang harus diselenggarakan dengan baik dan benar dengan berpedoman pada metode yang tertentu secara konsisten. Hal ini penting karena penyelenggaraan akuntansi aktiva tetap akan mempengaruhi kewajiban suatu informasi keuangan yang kelak akan disajikan kepada pihak-pihak yang berkepentingan dalam bentuk laporan keuangan (financial statements).

Permasalahan yang sering dijumpai dalam rangka penyelenggaraan akuntansi aktiva tetap umumnya berkisar pada prinsip akuntansi yang ditetapkan. Setiap bentuk prinsip yang ditempuh, akan berpengaruh langsung pada penentuan laba/rugi dalam posisi keuangan, misalnya : prinsip dalam penetapan harga perolehan, pemilihan

metode depresiasi serta kebijakan lainnya. Penerapan prinsip akuntansi ini memerlukan suatu penganalisaan yang cermat oleh pihak manajemen sehingga tidak menyimpang dari prinsip akuntansi yang lazim.

Sehubungan dengan peranan aktiva tetap dalam kegiatan operasional perusahaan sebagaimana dikemukakan di atas dan kaitannya terhadap akuntansinya maka penulis memilih PDAM Tirtasari Binjai sebagai tempat penelitian dikarenakan perusahaan ini mempunyai jumlah aktiva tetap yang beragam jenisnya sehingga membutuhkan perlakuan akuntansi yang cermat dan seteliti mungkin mengenai tahun perolehan, cara perolehan, penyusutan dan nilai buku aktiva yang bersangkutan.

Atas dasar alasan di atas penulis membuat tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi dengan judul : "PERLAKUAN AKUNTANSI AKTIVA TETAP PADA PDAM TIRTASARI BINJAI".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang penulis lakukan pada PDAM Tirtasari Binjai, penulis dapat merumuskan masalah yang diteliti dan dibahas pada skripsi ini, yaitu apakah perlakuan akuntansi aktiva tetap di perusahaan telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Indonesia.